



Inminente destitución de Marko Cortés en la dirigencia del PAN, crean comisión para sucederlo

En los próximos meses se decidirá el rumbo del partido con un cambio de dirigencia

Por Octavio Vargas



En sesión extraordinaria del Consejo Nacional del PAN, por unanimidad de votos se aprobaron las **comisiones que definirán el rumbo del partido** y se encargará de la renovación de la dirigencia nacional.

Adriana Dávila, Damián Zepeda y Jorge Romero por la dirigencia

Tres militantes del partido ya han alzado la mano para tomar la batuta y cambiar el rumbo de Acción Nacional. Adriana Dávila y Damián Zepeda se han mostrado muy críticos sobre la necesidad de realizar un cambio, el papel de la ciudadanía para que se identifiquen con el movimiento y los resultados desfavorables que ha traído la alianza con el PRI

“El PAN debió hacer campaña con sus propias condiciones (...). Debe mantenerse una alianza legislativa, pero no estoy segura de que esa alianza deba continuar en el proceso electoral siguiente”, comentó Dávila.